

Alfredo Ortiz Campos

Licenciado en Derecho por la Escuela Libre de Derecho de Puebla y obtuvo el título profesional mediante la elaboración y defensa de la Tesis titulada: *“La Inversión Privada en el Sistema Penitenciario del Estado de Puebla, en colaboración a la reinserción social, remozando el fin de la pena privativa de la libertad”*. Cuenta con los reconocimientos académicos de mención en Derecho Penal y Derecho Fiscal por la Escuela Libre de Derecho de Puebla. Además, cuenta con la experiencia de presenciar el desahogo de audiencias en las cortes criminales de la Ciudad de Washington D.C. en los Estados Unidos de Norte América.

En el ámbito profesional, se da desempeñado como auxiliar en la Agencia del Ministerio Público Adscrita al Juzgado Tercero de lo Penal del Distrito Judicial de Puebla, Puebla y se ha desempeñado en el ámbito del litigio en las áreas de Derecho Penal, Derecho Constitucional y Amparo.

Desde julio del dos mil trece forma parte del Centro Estatal de Mediación del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla, desempeñando cargos de auxiliar jurídico y mediador. De enero del dos mil catorce a febrero del dos mil dieciséis fungió como Supervisor de Sede del Centro Estatal de Mediación con Sede en Ciudad Judicial Siglo XXI. Entre sus funciones se encontraban las de coordinar al personal adscrito a la Sede incluyendo mediadores, psicólogos y abogados patrono; además contó con la responsabilidad de desahogar mediaciones en los Juzgados de lo Familiar y en Materia Penal del Distrito Judicial de Puebla, Puebla; desde el mes de marzo del año en curso se desempeña como Coordinador Jurídico del Centro Estatal de Mediación.

En el área de la capacitación, ha asistido a diversos cursos y talleres impartidos por el Instituto de Estudios Judiciales del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla y cuenta con la acreditación del **“Programa General de Capacitación para Mediadores”** impartido por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (**USAID**) en colaboración con la Procuraduría General de Justicia del Estado (**PGJ**). En noviembre del dos mil quince impartió el Seminario denominado “Medios Alternativos de Solución de Controversias” en la Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en la Ciudad de Puebla, Puebla.